AGENDA PAROISSIAL

Lundi 24 juin 2024 Saint Jean-Baptiste		
18h00 Messe à Lamothe	LMT	
Mardi 25 juin 2024		
Saint Prosper		
14h30 Prière des Mères	CG	
15h00 Messe à la Triade	FR	
Mercredi 26 juin 2024 Saint Anthelme		
17h45 Chapelet pour la paix	CG	
18h00 Chapelet	LAB	
18h30 Messe	CG	
Jeudi 27 juin 2024		
Saint Fernand		
18h30 Messe	VT	
19h15 Groupe de louange	FR	
Vendredi 28 juin 2024 Saint Irénée		
09h00 Messe	SEY	
Samedi 29 juin 2024 Saint Pierre et saint Paul		
16h30 Mariage	CG	
18h30 Messe dominicale	FR	
18h30 Messe dominicale	LAB	
Dimanche 30 juin 2024 13 ^{ème} dimanche du Temps Ordinaire		
09h30 Messe dominicale	SEY	
10h30 Messe dominicale	VT	
11h00 Messe dominicale	CG	

CONGÉS d'été :

Le **secrétariat** de Villeneuve sera fermé du 1er au 12 juillet.

Toutefois, une **permanence** y sera assurée les matins de 9 h à 12 h.

Lundi 1er juillet 2024	
Saint Thierry	
201100 1110000 0 2011100110	_MT
Mardi 2 juillet 2024	
Saint Martinien	66
14h30 Prière des Mères	CG
16h00 Chapelet	CG
18h30 Messe	FR
19h00 Adoration et confessions	FR
Mercredi 3 juillet 2024	
Saint Thomas	66
17h45 Chapelet pour la paix	CG
18h00 Chapelet	LAB
18h30 Messe	CG
Jeudi 4 juillet 2024	
Saint Florent	
15h00 Messe au Pin	VT
18h30 Messe	VT
19h15 Groupe de louange	FR
Vendredi 5 juillet 2024	
Saint Antoine	C =) (
	SEY
15h00 Heure de la Miséricorde	FR
Samedi 6 juillet 2024 Sainte Mariette	
11h00 Baptême	FR
18h30 Messe dominicale	FR
201100 1110000 0011111110010	LAB
Dimanche 7 juillet 2024	
14 ^{ème} dimanche du Temps Ordin	aire
09h30 Messe dominicale	SEY
10h30 Messe dominicale	VT
11h00 Messe dominicale	CG
11h30 Baptêmes	SEY

Le **père François** sera en congés du 8 au 28 juillet.

Le **père Elie Kramo** sera présent sur notre paroisse du 15 juillet au 18 août.

EPHATA

PAROISSE DE LA SAUDRUNE

Cugnaux - Frouzins - Labastidette - Lamasquère - Seysses - Villeneuve



Presbytère: 05.61.92.08.99 mail: paroisse.saudrune@gmail.com

N° 877 - 23 Juin 2024 - 12^{ème} dimanche du Temps Ordinaire (année B)



Témoignage

d'un participant après la journée d'un **groupe de catéchumènes** avec le père François à l'abbaye d'En Calcat le 5 avril.

Journée à En Calcat

8:00. Rendez-vous à l'église de Cugnaux pour récupérer les copains de la paroisse. Nous voilà partis pour une heure de voyage remplis d'excitation à l'idée de rencontrer

ces personnes ayant tout laissé derrière elles pour plus grand.

Sur la route, chacun partage ses expériences, récentes ou non, au sein de notre paroisse, on apprend à se connaître, on rigole, on témoigne de ce que nous apporte la foi au quotidien.

Arrivée à En Calcat : on retrouve les autres covoiturages, tout juste garés on file célébrer la messe.

A peine entré dans l'abbaye, un sentiment d'apaisement me saisit, les vitraux, colorés, laissent se faufiler une légère lumière. Le silence continu nous donne la sensation que le temps se fige.

Nous prenons place.

Derrière nous, une porte s'ouvre. Presque immédiatement, une odeur d'encens se diffuse dans toute l'église.

J'aperçois alors les frères traversant la nef en direction de l'autel en manipulant l'encensoir. Jeunes, vieux, grands ou petits, tous les profils sont présents.

Certains dégagent une sérénité que n'ai que rarement vue.

Après avoir regagné leur place, quatre ou cinq d'entre eux se disposent devant l'autel pour guider la chorale. L'orgue retentit et les chants résonnent dans ce grand édifice de pierre. Les frissons montent, l'écho est saisissant, les voix graves donnent aux chants une profondeur impressionnante.

La célébration se déroule, tout est majestueux.

Mes émotions, elles, sont indescriptibles.

Sortie de la messe : vient l'heure de rencontrer frère Augustin et de lui poser nos questions. Nous le suivons alors jusque dans le sous-sol de l'abbaye, dans une salle de réunion. Le frère se présente alors, nous explique son parcours, son appel, la vie qu'il mène avec les frères, son rapport au monde extérieur et répond à toutes nos questions.

Beaucoup de questions portant sur les choix de vie et les renoncements qu'il a dû faire, le frère nous expliqua que ceux-ci n'étaient rien à côté de ce que lui apporte ce mode de vie dédié à la prière.

Je dois dire que je trouve admirable ce dévouement au Seigneur.

Le frère Augustin nous partagea aussi que les frères s'informent des actualités du globe afin de prier pour ceux qui en ont besoin.

Leurs points de vue extérieurs sur ce monde noyé dans un flux constant d'informations leur donne une certaine sagesse.

Vient l'heure du repas qui se déroule dans une joie collective.

Dans l'après-midi, le Père François nous réunit à l'ombre d'un grand chêne, posés à même le sol tapi d'herbes, entourés d'arbres et de prairies, sous un soleil rayonnant.

Ainsi, il revient avec nous sur la prière, la façon de la faire, son importance et ce qu'elle nous apporte.

Puis, il nous propose de faire une heure de silence, de se disperser et de prier avant de se retrouver pour en parler.

Alors, chacun choisit un lieu.

Certains choisissent l'intimité de l'abbaye, d'autres une promenade dans les jardins et d'autres encore un coin d'herbe au soleil.

Ensuite plusieurs d'entre-nous s'aident de lectures, d'autres de chapelet, même si beaucoup se contentent de fermer les yeux.

Enfin, une fois installés, vient le temps de se concentrer dans la prière, ce qui, personnellement, m'a pris un certain temps.

Passée cette barrière, c'est un moment intense qui commence. Ayant choisi la lecture comme support, certains psaumes nous bousculent, d'autres nous donnent de la force et nous motivent.

La réflexion prend parfois le dessus et les questions qui ne nous seraient pas venues viennent à nous. Puis au fur et à mesure des pages, certaines questions trouvent réponses. Vient le moment de se retrouver après ce moment de prière qui, étonnement s est avéré assez court.

Je rejoins les autres sous le chêne.

Je me rappelle particulièrement des sourires sur les visages de tout le monde à ce moment-là. Père François nous demande alors notre ressenti et les éventuelles questions que nous avons à lui poser.

La journée arrive à son terme. La volonté de prolonger ce moment de partage se fait ressentir au moment de quitter ces lieux et les autres fidèles de la Saudrune avant de prendre la route.

Cette journée, je m'en rappellerai longtemps.

Merci Seigneur.

Mathieu (catéchumène, préparation au baptême pour 2025)





INSCRIPTIONS KT

Notez dès maintenant les plages de permanences :

au **presbytère de Villeneuve** (31 rue de la République)

ET

au **presbytère de Seysses** (impasse du Château)

- ► Lundi 24 juin de 20 h à 21 h 30
- ► **Jeudi 27 juin** de 18 h 30 à 20 h
- **► samedi 29 juin** de 10 h à 11 h 30

06.04.44.07.68

CARNET

Baptêmes

30/06 - CG - Enzo DOS SANTOS

06/07 - FR - Louis BAR

07/07 - SEY - Suzanne BERLUTEAU

07/07 - SEY - Valentine BERLUTEAU

07/07 - SEY - Hugo CAZAUX

07/07 - SEY - Thiago SEVEUR LAFON

Mariages

22/06 - FR - Florian PATAT et Chloë TANKERE

22/06 - SEY - Alexandre LE NET et Alexandra GRAND-CHAVIN

29/06 - CG - Guillaume ROY et Maeva JARDIN

Obsèques

19/06 - VT - Jean-Paul RODIERE + 19/06 - CG - Janine FRICON + 20/06 - VT - Hélène RODE +

Intentions de messes

21/06 - Seysses

- Action de grâce anniversaire Alicia
- Solange et Jean-Luc BERRY +

26/06 - Cugnaux

- Bernard ROTHUREAU +

30/06 - Cugnaux

- Christian et Véronique GEGOUT +
- Famille PIGNOL-DAUZATS +



Ordination presbytérale de Pierre Cussonnet

<u>dimanche 30 juin à 16 h 00</u> en la Cathédrale S-Étienne de Toulouse

